

Moritz Fußnegger Sieger in Randegg

Geschrieben von: steini

Sonntag, den 18. März 2007 um 21:41 Uhr

Moritz Fußnegger vom Radsportverein Schwenningen 06 erster Sieg im ersten Rennen.



Moritz Fußnegger Die Saeco Rennserie der Frühjahrsklassiker im Hegau. Bei relativ gutem Wetter sehr gute Ergebnisse erzielt.

In Randegg nahe der Schweizer Grenze wurde die erste Etappe des Saeco-Pokals 2007 ausgetragen. Im ersten Rennen fuhren gemeinsam die Schülerklassen U11, U13, U 15 sowie die weibliche Jugend um die Wette. Sofort war zu erkennen, wer über den Winter gut trainiert hatte und wer nicht.

Bereits in der ersten Runde wurde das Feld stark auseinandergezogen so dass nur noch kleinere Grüppchen unterwegs waren. Moritz hat gut aufgepasst und ist den U 11 Schülern am Hinterrad geblieben. Der stürmische Wind machte das Rennen für die kleinen leichtgewichtigen Fahrer sehr schwer. Nach 35 Minuten kam das Zeichen zur letzten Runde. Zehn Meter vor dem

Moritz Fußnegger Sieger in Randegg

Geschrieben von: steini

Sonntag, den 18. März 2007 um 21:41 Uhr

Zielstrich übersprintete der junge Moritz Fußnegger den führenden U 11 Fahrer und konnte somit seinen ersten Saisonsieg verbuchen. Das Rennen 1 gewann der U 15 Schüler Mike Egger für Offenburg fahrend.



Lucas Fußnegger

Im Rennen 2 durften sich Senioren 2,3,4, sowie männliche Jugend und die Damenklassen messen. Mit von der Partie von den Schwenninger Fahrern waren Lucas Fußnegger als Jugendfahrer und Rudi Graf als Seniorenfahrer. Lucas musste das Rennen verletzungsbedingt vorzeitig beenden. Rudi Graf fand Anschluss in einer zügig fahrenden Verfolgergruppe und kam im Mittelfeld ins Ziel.

Moritz Fußnegger Sieger in Randegg

Geschrieben von: steini

Sonntag, den 18. März 2007 um 21:41 Uhr



Rudi Graf

Moritz Fußnegger Sieger in Randegg

Geschrieben von: steini

Sonntag, den 18. März 2007 um 21:41 Uhr



1. Moritz Fußnegger 0 Pkt.
2. ... 0 Pkt.
3. ... 0 Pkt.
4. ... 0 Pkt.
5. ... 0 Pkt.